

平成28年度



赤木小だより

平成28年 8月26日 No.13 文責 校長 鈴木 久

《教育目標》

『豊かな心と総合的な学力を身につけた、たくましい児童の育成』
あ 明るいあいさつをする子ども
か 考えをもって学び合う子ども
ぎ 気持ちよく運動する子ども

2学期は、助け合う・学び合う・高め合う子を育てます！

35日間の夏休みが終わりました。子どもたちは、交通事故や水難事故に遭うこともなく、元気な姿で、第2学期の始業式に臨むことができました。本当に嬉しい限りです。保護者の皆さまに改めて感謝申し上げます。

夏休みに入る前、子どもたちに3つの課題を与えました。

1つは、夏休みでしかできないことを体験してること、2つめには、家族の一員としての役割を果たしてること、3つめには、与えられた宿題や課題をしっかりと行ってくることでした。

多くの子どもたちが、3つの課題を達成することができたと自信満々に手を挙げていました。本当に頼もしい子どもたちです。

さて、81日間の2学期が始まりました。

2学期の始業にあたり、子どもたちにつぎの2つのことができる子どもになって欲しいことを伝えました。

1つは「自分の思ったことや感じたこと、考えたことをはっきりとした口調で、先生や友だちに伝えられる子ども」です。

2つめには、3つの「あい」のできる子どもです。3つの「あい」とは、「助け合い・学び合い・高め合いのできる子ども」です。

そのためには、先生や友だちの話をよく「聴く」こと、まわりの様子をよく「見る」ことが大切となります。

よく聴いて、よく見ていれば、友だちを助けてあげることができます。

よく聴いて、よく見ていれば、友だちと学び合うこともできます。

そして、それは自分自身を高めることへもつながるということを伝えました。

2学期は「助け合う・学び合う・高め合う子ども」を育てていきたいと思えます。

1学期同様、本校教育にご理解とご支援・ご協力をお願いいたします。

なお、2学期より、3年2組担任として熊田直美先生が戻られましたことをお知らせいたします。

3年担任は、いずれも「熊田」となり、留理先生、直美先生と呼んでおります。温かく見守っていただけますようお願い申し上げます。



夏休みの子どもたちの活躍！表彰伝達を行いました

始業式の日、表彰伝達を行いました。郡山市内小学校水泳交歓会での子どもたちの活躍には目を見張るものがありました。各種目で多くの入賞者を出すことができました。

また、書写の七夕展でも多くの特選者をだすことができました。

さらに、ピアノコンクールで最優秀賞に輝いた4年生のMさんの表彰伝達も行い、実際にコンクールで演奏した曲を演奏していただきました。子どもの活躍は本当に素晴らしいです。



9月の主な行事

- 4日（日）TBC子ども音楽コンクール（福島市）
赤木地区運動会
- 5日（月）～7日（水）5年生宿泊学習（那須甲子自然の家）
- 9日（金）見学学習1・2年（ムシテック）
社会科見学3年（仆-ヨ-カ堂）
- 13日（火）授業参観・教育講演会
- 17日（土）赤木地区敬老会（合奏部演奏）
- 19日（月）福島県小学生リレーカーニバル（開成山）
- 23日（金）校外学習6年（コミュタン福島）
- 30日（金）郡山市小学校合奏祭（市民文化センター）